
 
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-

CEARÁ 

 

REQUERIMENTO Nº 079/2019 

 

O Vereador infra-assinado, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, requer a V. Exa., após ouvido o Plenário, envio de Ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Roger Neves Aguiar, bem como à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, solicitando a realização de uma campanha no âmbito do Município com 

finalidade de promover a coleta seletiva de resíduos sólidos.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de setembro 

de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 

 

                                                              

                                                       

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

Justificativa 

 

Com o intuito de proporcionar modos de vida dignos aos que hoje são 

denominados catadores de lixo, este Vereador busca, com a apresentação da presente 

Indicação, atentar o Poder Executivo para as possibilidades de realização de parcerias 

com ONGs visando à criação de uma campanha de conscientização da população 

marquense quanto à importância da coleta seletiva, bem como de uma cooperativa de 

recicladores e de um centro de triagem dos resíduos sólidos no Município de Marco. Tal 

iniciativa almeja, em suma, o melhoramento das condições de trabalho dos envolvidos na 

atividade e do meio ambiente local, podendo haver, consequentemente, geração de 

empregos e renda no âmbito da atividade. 

Promover a conscientização da população para a necessidade aqui ensejada seria 

o primeiro passo, uma vez que o lixo doméstico também tem sua parcela de contribuição 

nesse cenário. Materiais passíveis de reciclagem, como plásticos, vidros, papéis e metais, 

seriam separados do restante do lixo e entregues à cooperativa de recicladores, que, ao 

final do ciclo, os enviaria às indústrias.  

Tal iniciava visa proporcionar aos munícipes que atuam no garimpo de resíduos 

sólidos no lixão da Cidade melhores condições de trabalho, dado o fato de se tratar de 

atividade insalubre, bem como melhorar o meio ambiente local, com o melhoramento do 

serviço de coleta dos resíduos sólidos.  

Certo de contar com a apreciação e aprovação deste Requerimento, renovo os 

sinceros votos de estima e apreço.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de setembro 

de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 


